

瓦葺中学校だより

教育目標

あかるく心豊かな生徒
たくましく進んで汗を流す生徒
まじめに学習に取り組む生徒

靴スローガン: かけがえのない学校生活を「価値ある学校生活へ」

第8号 令和5年12月1日
上尾市立瓦葺中学校 校長 加藤 俊一
〒362-0022 上尾市瓦葺 163
TEL048-722-2101 FAX048-721-9809
<https://www.city.ageo.lg.jp/site/kawarabuki-juniorhighschool/>



深謀遠慮

校長 加藤 俊一

11月2日に本校において、合唱祭が行われました。4年ぶりに全校での開催となり、多くの保護者・地域の方にご来校いただきました。生徒は、各学年・各学級の思いを込めた歌を精一杯表現しました。お越しいただいた方から「皆さんの思いが伝わりました。とても心に響きました。」という感想をいただきました。

また、11月7日より全校三者面談を行いました。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、ご都合をつけていただきまして、誠にありがとうございました。重ねてお礼申し上げます。短時間での面談であり、不十分な点等があったことと存じます。引き続き、担任・学年職員を通じて、ご意見・ご相談を承りますので、ご連絡いただきたいと思います。今後とも、学校と保護者が連携して、生徒の成長を支援してまいりたいと思いますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、生徒の皆さんはこの三者面談を通じて、自分の学校生活・家庭生活を振り返ることができたでしょうか。自分では、「できている」と思っていることも、先生や保護者からすると、「まだまだ足りない」と指摘されたこともあったのではないのでしょうか。

中学生の皆さんには、先生や保護者から指摘されたことを素直に受入れることが難しい年頃かもしれません。私自身、中学校時代のことを思い出すと、大人の言うことをなかなか素直に受入れることができませんでした。頭ではわかっているけれども、ついつい反発したり、言い訳をしたりして、聞き入れることができなく、後になってから「あの時、もっとしっかりとやっていたら良かった」と後悔をしました。私は中学生のときに、まだ自分の考えが甘く、人生について深く考えることができなかったのだと思います。

そこで、今回のタイトルは「深謀遠慮」です。意味は、「深く考え将来のことまで見通して計画を立てること」です。

先生や保護者は、皆さんが中学校生活にしっかりと取り組み、自分の目標や夢に向かって努力しながら成長していくことを心から願っています。自分の道を見つけることが難しいことも、それに向かって努力を続けることが苦しいことも知っています。大人はその難しさや苦しさを知っているからこそ、皆さんには希望をもって進み、困難に打ち勝って、目標や夢の実現につなげてほしいという気持ちで応援をしています。

ぜひとも皆さんには、先生や保護者の話を素直な気持ちで聞いて、自分の将来へのアドバイスとして受入れてください。そして、悩んでいることや困っていることがあれば、気軽に相談をしてください。きっと、大人は皆さんの力になるはずですよ。

3年生の皆さんは、合唱祭も終了し、いよいよ進路実現に向けてラストスパートの時期になります。この冬の頑張りや、必ず自分のためになります。校長面接を一人一人と行っていますが、まだ志望動機がはっきりとしていない人もいます。自分の選んだ進路に責任をもって、「なぜ、そこへ行きたいのか」

「何のために、そこへ行くのか」自分自身で、納得しなければ、目標に向かって努力する力も半減します。自分の進路について、「深謀遠慮」して、今やるべきことに精一杯取り組んでください。寒くなりますので、健康管理もしっかりと行い、この冬を乗り切りましょう！応援しています！

上尾市立瓦葺中学校【学校教育目標】＜目指す生徒像＞

- 一 「あかるく心豊かな生徒」
- 一 「たくましく進んで汗を流す生徒」
- 一 「まじめに学習に取り組む生徒」

令和5年度学校キーワード～感動・充実があふれる学校～

かけがえのない学校生活「価値ある学校生活」へ

あいさつ
時間
身だしなみ
言葉遣い
姿勢

12月・1月の行事予定(12月完全下校時刻 16:45)

日付	12月の行事	部活	日付	1月の行事	部活
1 金	期末テスト2日目(1、2年) ①②③④火⑥	×	1 月	元日 学校閉庁日	×
2 土		○	2 火	学校閉庁日	×
3 日		○	3 水	学校閉庁日	×
4 月		○	4 木	学校閉庁日	×
5 火	3年三者面談	○	5 金		○
6 水	2年東京校外学習	×	6 土		○
7 木	わかくさ学級小中交流会	○	7 日		○
8 金		○	8 月	成人の日	×
9 土	ぐるっとくん地域めぐり作戦	○	9 火	3学期始業式	×
10 日		○	10 水	上尾市学力検査(1、2年) 第3回南部中学校長会テスト(3年)	○
11 月	後期第2回専門委員会	×	11 木	後期第3回専門委員会	×
12 火	①③④⑤⑥ 3年三者面談	○	12 金		○
13 水	①③④⑤⑥ 5h1年スキー体験教室保護者説明会	○	13 土		○
14 木	①③④⑤⑥	○	14 日		○
15 金	①②④⑤⑥ 5h世界のトビウ事業(3年)	○	15 月	後期第3回中央委員会	○
16 土		○	16 火		○
17 日		○	17 水		○
18 月	木曜日課①②③④⑤	×	18 木		×
19 火	①②③④ 給食最終日	○	19 金		○
20 水	②③⑤	○	20 土		○
21 木	学年集会 大掃除	○	21 日		○
22 金	終業式 ふれあいデー 成績及び諸活動に関する記録通知書配布(3年)	×	22 月	県内私立高等学校入学試験中心日 ふれあいデー	×
23 土		○	23 火	県内私立高等学校入学試験中心日	○
24 日		○	24 水		○
25 月	成績及び諸活動に関する記録通知書訂正(3年) 冬季休業日	○	25 木		○
26 火		○	26 金	⑤新入生保護者説明会 ⑥保護者向け自転車安全教室講演会	○
27 水		○	27 土		○
28 木	学校閉庁日	×	28 日		○
29 金	学校閉庁日	×	29 月		×
30 土	学校閉庁日	×	30 火		○
31 日	学校閉庁日	×	31 水	第4回学校運営協議会	○

第47回合唱祭 ～完全燃焼～輝く絆・羽ばたく歌声～

11月2日（木）に、第47回合唱祭が開催されました。本年度は、コロナ禍前の状態に戻し、全校生徒＋各学年の保護者という状態での実施となりました。どのクラスも、練習の成果を発揮し、今までで一番の合唱になったのではないのでしょうか。そのような中、3年1組が最優秀賞を獲得し、瓦葺中学校の代表として、11月21日（火）に行われた、上尾市小・中学校音楽会で合唱をしてきました。中学校の中で、1番最初に歌いましたが、堂々と「群青」を歌い上げていました。

受験期の食生活を考える

11月29日（水）、30日（木）に3年生を対象に、湯浅栄養教諭をお迎えして、受験期に大切な栄養と食べ方を理解し、より良い食生活を実践するための授業が行われました。

第47代 生徒会本部役員

10月19日（木）に生徒会本部役員選挙が行われました。投票は、Chromebookを使ったオンラインで実施しました。選挙で当選した本部役員の生徒は、11月28日（火）に生徒会本部役員任命式が体育館で行われました。新生徒会のスローガンは「毎日必笑～挨拶で さあ来る1日 笑顔のサイクル～」です。任命された本部役員のみなさんは、これからの瓦葺中学校がより良いものになるように、頑張っていきましょう。

埼玉県出前「起業家講座」

株式会社ピーカブー 代表取締役 松成 紀公子様をお迎えして、11月24日（金）の6校時、3年生を対象とした「起業家講座」を実施しました。松成様は、息子さんのアトピーをきっかけに起業。エポルカという紫外線対策に特化したブランドを企画、製造、販売をして20年目を迎えています。現在は和光市にある理化学研究所インキュベーションプラザ内に会社を構え、海外販売にもチャレンジしています。そんな松成様の講演では、チャレンジしながら沢山失敗することの大切さや、ない物については諦めるのではなく、自分自身で作ればよいといったような考えが聞けました。とても前向きな方でした。

第3回学校運営協議会

11月29日（水）の午後3時30分から、第3回学校運営協議会が行われました。今回の協議会では、2学期の学校の様子（主に行事について）や3学期に実施予定の「職業人から話を聞く会」（1年生）について、昨年度はとても充実した講師を紹介していただきましたが、本年度も学校運営協議会としてどのような関わりができるか熟議が行われました。